



KCP、仮校舎へ移転！

私たちが新校舎に期待すること

今日も おはようございます！

今度の記事のテーマは新しい校舎にこれがあつたらいいなあと思うものです。つまり、夢の学校！！さっそく インタビューの結果をお伝えします！一番多かった意見はやはりコンビニでした。KCP学生向けのコンビニができたら、わざわざ遠くまで行く手間が減りますよね。次は、聴解室でした。本当学生らしい意見ですね。理由は学生の中にかなりの人が聴解練習をしたがっているのに場所も施設もないからだそうです。

次は男女別の意見です。まず女子の意見！女子たちはパウダールームが欲しいといいました。おそらくこれ何と思う男子学生が多いと思います。パウダールームと言うのは化粧する所だそうです。本当こんなのが要るなんて女って変な生き物ですよね。(今、全女子を敵に回したか？！)

最後は男子の意見です。それは ジムです。これができたら 男子学生はみんなイケメンになり 女子学生にも 喜びを与えるようになるかもしれませんね。

色々な意見がありましたが、残念ながら新しい校舎の完成は約1年半後になるそうです。私達の後輩だけは夢の校舎に通って欲しいですね。以上 ジュオン記者でした。

(M52 鄭柱

源)

KCP特派員による
東京レポート①

東京よさこい祭り!!

日本の文化を習うため、普通の留学生の休日のように、10月7日に「おばあちゃんの原宿」と呼ばれる巣鴨を散歩するつもりでしたが、たまたま巣鴨駅前で東京よさこい祭りを見つけました。その祭りというのは、毎年10月に池袋と巣鴨である応援踊り祭りです。早稲田大学のサークルのようなグループ等が参加しています。

今年のテーマは、大地震の被災者のために「頑張れ日本！」でした。当日の観客を喜ばせただけでなく、被災者に希望を与えたと思いました。実は、世代に関係なく、子供から大人まで、素晴らしい踊りを見せてくれました。紅葉みたいな和服を着ている各チームが、順繰りに踊りを披露した姿はとても印象的でした。

普段は、巣鴨は本当に静かな場所ですが、その日はとても賑やかで、東京よさこい祭りは意外に楽しいと思いました。

(M43 アレクサンド

ラ)



コミックマーケット その攻略法

その三日間も暑かった。天気よりも熱いのは私達の心であった。

8月10日から12日まで東京国際展示場で開催されたコミケ(コミックマーケット)は、オタクの心を興奮させ、この夏をクライマックスに盛り上げた。

今年も私達の需要に応じて、国際展示場の脇のローソンはコミケに向けて準備万端、ドリンクなど戦いに備える品物を山ほど用意した。

よし、戦いが始まるぞー

コミケを戦いと言うのは、大げさないたら、数時間から最大で約5時間近くある。会場の外で待つ間、暑さ（冬だった）初心者的人は、体調を注意し、列に並ばず午後から行ったほうがいいと思う。そしたら、ルールが大変つながりにくいので、友達などと所を決めておくこと。こういうことを注めばいい。

毎回高い注目が集まるコスプレに、ら、必死にシャッターを切っていた。さあイベントだなあ、と思った。

コミケに行ったら、同人誌などの周なら大体数百円から千円ぐらい（有名なかるかもしれない）するので、1万円札を両替した。たいていの場合、見本を用意人に「見てもいいですか」などと一聲な（とこれ…）を下さい」か「ありがとうございます」と言う、こんな流れでいけば問題なし。（但し、い場合でも、掴んだり放ったり、その場で作品を否定する発言をせず、作品を大事に扱うこと）企業あるいは有名なサークルの商品が売り切れで買えないのを避けるには、ルールに従いできるだけ早くから並ぶしか仕方ない。

コミケが東京で開催されるのは私達オタクにとって大変有利な事だと思う。皆さんも興味あれば、是



言い方ではない。午前中に会場につき会場の外で列を作つて待つ事にな（寒さ）にあった対策が必要だ。

ても自由に入れるようになる場では携帯での通話やメール、絶対事前に集合場所を決めておくこと。コミケをどんどん楽しめばいい。

今度カメラマンたちも額に汗しながら世界最大クラスの同人誌販売

辺グッズを沢山買わないと。同人誌サークルの作品だったら数千円かかるから、まずは全部千円冊と玉に持っていくかず全部千円冊と玉に持つので、基本はサークルの見本を確認する→「これた（買わないとき）」

買う場合でも買わな

い場合でも、掴んだり放したり、その場で作品を否定する発言をせず、作品を大事に扱うこと）企業あるいは有名なサークルの商品が売り切れで買えないのを避けるには、ルールに従いできるだけ早くから並ぶしか仕方ない。

コミケが東京で開催されるのは私達オタクにとって大変有利な事だと思う。皆さんも興味あれば、是非

法政大学 ハロウィンパーティー

10月25日木曜日に法政大学で、ハロウィンパーティーがありました。
パーティーは楽しいです。



KCPの友達と

A13
ケイエイちゃんの
写真日記

これは法政大学の新しい友達です。

KCP特派員による 東京レポート③

国際フラワーEXPO

去る10月10日から12日まで千葉県幕張メッセで第9回国際フラワーEXPOが開催された。国際フラワーEXPOはアジア最大の商談展として、新品種の花、フラワーデモンストレーション、多様な花器と新しい飾り物などが展示される。アジア最大の商談展らしく充実した規模と内容だった。

フラワーEXPOはガーデニングEXPO、農業資材EXPOなど計4つの博覧会とともに開催された。海外25ヶ国200社を含めて1200社が出展したこの博覧会は、元々関連業者だけ出入りが可能な



博覧会だったが、わたしは韓国で勤めていた会社の名義で前もって参加申

をしたので、参加する事ができた。

普通博覧会を通じて取引される額はたいてい70~80億円程度だそうだ。来年は今年よりもっと多様な商品が展示されて活発な取引が成立することを期待する。

(M52 鄭炫沈)

先生にインタビュー!!!

今月は菊池先生です!!



今月はKCPの先生にインタビューすることになり、私は半年前の新入生の頃から日本語を教えていただいている菊池先生にインタビューしました。自分が言いたいことがあっても意味がちゃんと伝えられなかった新入生のことと比べて、まだ半年しか過ぎていないけど、今の私はインタビューもできるほどになって、自分が教えた学生が成長しているのが嬉しいと、菊池先生は言ってくださいました。

それに、先生は学生皆が夢を見るだけに止まらずに、夢を叶える人になってほしいとおっしゃいました。心から学生たちを想ってくださる先生に、学生代表として感謝の気持ちを伝えたいと思いました、、！

また先生は再建している新しいKCPに、学生がゆっくり休めるカフェができたら、学生がもっと楽しく勉強を出来るのではないか、とおっしゃいました。最後まで学生を想ってくださる先生にもう一度学生の代表として、お礼を申し上げたいとおもいます！！

先生の思い通りなるように、私ももっと頑張らないといけないと思いました。学生のために本当に頑張ってくださるKCPの先生皆様、本当にありがとうございます^_^

(M52 サゴン ギヨンミン)